

令和2年5月4日

関係各位

日本ヤングクラブバレーボール連盟
理事長 鈴木 裕史

第23回全国ヤングバレーボールクラブ男女優勝大会 中止について

平素は、本連盟に格別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルス（COVID-19）の感染状況について、大会予定日である9月時点での状況予測が極めて困難なこと、6月から7月に全国各地での予選開催が不可能なこと等から、関係団体・関係社・本連盟理事等で開催の可否を検討しました結果、予選を含めた参加者・役員の安全を十分担保できないことから、件名大会をやむなく中止することを決定いたしましたのでお知らせいたします。

本大会開催に向け、練習を重ねてきた選手の皆さんや鋭意ご準備いただいております関係各位には大変残念なお知らせとなりますが、事情をご勘案いただき、ご理解くださいますようお願いいたします。

なお、2021年にはあらためて本大会の実施を計画する予定ですので、今まで以上にご支援くださいますよう心からお願い申し上げます。

ご不明な点がございましたら問い合わせ先までご連絡ください。

新型コロナウイルスによる困難が一刻も早く終息すること及び皆様のご健康を心から祈念しております。

問い合わせ先

日本ヤングクラブバレーボール連盟

担当：橋爪 裕

volleyball@email.plala.or.jp

080-2001-1574